

La Quintrala

La actualidad de doña Catalina de los Ríos y Llanguett, de memoria sanguinaria, la durísima Quintrala, fue un tema que no podía escapar al interés de don Benjamín Vicuña Mackenna. Difílase que después de sus desgracias nupciales, fue don Benjamín el único varón que la despidió no para su libertad, sino para castigarla, por sus crímenes y caprichos, todos inspirados por una vanidad que preocupa a médicos y psicólogos, y motiva a novelas y poetas.

Vicuña Mackenna publicó,

La Quintrala [artículo] Andrés Sabella.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sabella, Andrés, 1912-1989

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Quintrala [artículo] Andrés Sabella.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)